

2021年6月18日
第一倉庫冷蔵株式会社

弊社従業員の新型コロナウイルス感染について

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

6月17日（木）弊社運輸事業部門に勤務する従業員1名が新型コロナウイルスに感染している事が判明いたしました。当該従業員は、6月16日（水）体調不良により医療機関を予約、PCR検査受診の結果陽性反応となりました。現在は無症状ではありますが、埼玉県内の医療機関にて入院療養を行っております。なお、当該従業員は6月15日（火）の休日以降出勤していません。

弊社は当該従業員に関連する施設の消毒などの対応を適切に実施しました。また、6月17日（木）保健所より、濃厚接触者に該当する従業員はいないとの判断を頂きました。

加えて、弊社では、日々の検温・体調チェック、うがい、手洗いの励行、ドアノブや手すり・照明スイッチ等の人がよく触れる場所のこまめな消毒、社内外におけるマスク（支給）着用、時差出勤、マイカー通勤、在宅ワーク等の活用、こまめな換気などを行い、感染予防対策の徹底を図っております。

今後も、関係する皆様の安全と健康を最優先とし、引き続き保健所はじめ関係機関と連携し、感染防止に向けて取り組んで参ります。皆様のご理解とご協力のほどお願い申し上げます。

本件に関するお問い合わせ先：弊社総務部
連絡先：048-445-1113（総務部庶務労務課）